



## **FORMATIONS MIDI DU PRINTEMPS / SPRING TRAINING AT LUNCH 21 MARS 2024 – MARCH 21, 2024**

**Chers membres,**

Avec l'arrivée du printemps, l'APER vous offre une multitude de formations-midi concernant des sujets qui vous concernent :

- La classification de votre poste et votre salaire : comment le calcul se fait pour mieux comprendre
- La planification financière et votre régime de retraite : mieux le comprendre pour mieux planifier
- Le CELIAPP : le démystifier
- Les outils de gestion : la jurisprudence et ce que vous devez savoir
- Ce que votre succession devrait savoir
- Gestion de budget démystifiée
- Faire le point avec Santé Québec

Suivez les dates des prochaines formations, elles vous seront transmises via notre prochain Info-Cadre et par nos prochains communiqués.

**Dear members,**

With the arrival of spring, APER offers you a multitude of lunch training courses on subjects that concern you:

- The classification of your position and your salary: how the calculation is done to better understand
- Financial planning and your retirement plan: understand it better to plan better.
- FHSA: demystifying it.
- Management tools: case law and what you need to know.
- What your estate should know.
- Budget management demystified.
- News from Santé Québec

Follow the dates of the next training courses, they will be sent to you via our next Info-Cadre and through our next newsletters.

Team APER  
[association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)  
514 933-4118